



Pressespiegel
 für www.gtours.at
 vom 26. April 2013

Kronen Zeitung / Wien vom 26. April 2013

Auf eine kulinarische Entdeckungsreise unter verschiedenen Mottos durch Wien nimmt Gabriele Klima ihre Gäste mit. Die Gruppen bestehen maximal aus sechs Personen. „Nur so können alle die Geschmäcker mit allen Sinnen genießen.“ ▶



Foto: Gabriele Moser

Geführte Touren durch die kulinarischen Seiten der Donaumetropole
Wiener Genüsse in aller Munde

Ganz dem Essen und Trinken hat sich Gabriele Klima verschrieben. Seit 2007 veranstaltet sie Genusstouren durch Wien. Mittlerweile begleiten 12 Guides die Gruppen auf kulinarische Entdeckungsreisen.

„Wien hat eine enorme kulinarische Vielfalt zu bieten. Wir wollen den Menschen etwas von diesem Lebensgefühl mitgeben“, so Gabriele Klima. Seit 2007 nimmt sie Wiener und Touristen auf eine kulinarische Entdeckungsreisen mit. Diese stehen unter Mottos wie „Schoko-Tour“ oder „Tour d'amour“. Die Termine sind recht individuell vereinbar. Erstmals werden im Sommer auch Touren auf arabisch und spanisch angeboten. Infos: www.gtours.at Apropos Kulinarik-Tipps: Morgen, Samstag, liegt in der „Krone“ der neue Szeneguide Wien bei.



Foto: NÖ Bauernbund/ Schnabl

250 Skripten überreichte der Obmann des Wiener Handels, Erwin Pellet, an Direktorin Eva-Maria Redl von der Berufsschule „Einzelhandel und EDV-Kaufleute“ zum Thema „Der Einrichtungsberater-Profi“. Mit der 340 Seiten starken Ausbildungsunterlage erhalten Lehrlinge das nötige Wissen, um für die Abschlussprüfung gewappnet zu sein.

am 1. Mai zum 2. Mal ein: